

# OFFRE D'EMPLOI

## CAMIONNEUR FORESTIER



La Nation Micmac de Gespeg recherche une personne rigoureuse et responsable pour occuper le poste de camionneur.se forestier.e. Supervisé par la direction forestière, le/la camionneur.se transporte de la matière en suivant les règles de sécurité y étant associées. Il/elle utilise les équipements de transformation du bois afin de fabriquer du bois de chauffage et le livrer.

### PRINCIPALES RESPONSABILITÉS

#### Gestion des livraisons de bois

Livrer la matière aux clients (bois et autres) et faire un suivi au superviseur.

#### Opération des équipements et du transport de matières diverses

- Conduire en toute sécurité le tracteur pour les opérations forestières : transport du bois sur les convoyeurs
- Faire l'entretien préventif quotidien de la machinerie
- Affûter les lames et scies.
- Opérer le convoyeur « processor » et ajuster son fonctionnement.
- Réparer les équipements au besoin, dont tracteur, convoyeur, scie à chaîne, et autres.
- Travailler en toute sécurité avec les équipements de protection individuelle : lunette, visière, gant, coquille, etc.)
- Effectuer le ménage autour de la machinerie quotidiennement afin de conserver un environnement propre et sécuritaire
- Achat de carburant et remplissage des différents réservoirs
- Couper les branches nuisibles sur les billots avant la coupe

À la demande du superviseur, la personne devra assumer le rôle de chef d'équipe en informant le superviseur des activités, en recevant ses appels sur les besoins de livraison et en supervisant les opérations de livraison.

De plus, sur demande, la personne effectuera toutes autres tâches connexes pouvant relever de son emploi. Les tâches occasionnelles à effectuer comprennent aussi l'abattage, la réparation des équipements, la coupe de bois avec une scie à chaîne, et l'utilisation d'une fendeuse.

### QUALIFICATIONS REQUISES

Cours en santé et sécurité au travail

Cours de RCR

Habilité en entretien et réparation mécanique

Méthode de travail d'un convoyeur/scieur « processor »

Permis classe 5 et classe 3

Deux (2) années d'expérience dans le domaine

### QUALITÉS PERSONNELLES

La personne choisie devra posséder une excellente capacité et forme physiques, devra être en mesure d'effectuer plusieurs tâches de façon organisée, minutieuse et prudente. Elle devra aussi faire preuve d'une bonne capacité à travailler en équipe ainsi qu'à faire preuve d'autonomie dans l'organisation de son travail, de flexibilité et d'adaptabilité.

### CONDITIONS

**Lieu de travail:** Gaspé

**Rémunération:** Taux horaire entre 21,32\$ et 28,13\$ selon expérience

**Conditions de travail :** Emploi saisonnier, temps plein à 40 heures par semaine réparties sur 5 jours

**Entrée en poste:** le plus tôt possible

**Si ce défi vous intéresse, faites parvenir votre dossier de candidature (CV et lettre) à l'attention de Connie Jacques, directrice générale, avant le 26 avril 2024 à 16h au [direction@gespeg.ca](mailto:direction@gespeg.ca)**

# JOB OFFER

## FORESTRY TRUCK DRIVER



The Nation Micmac de Gespeg is looking for a rigorous and responsible person to fill the position of forestry truck driver. Supervised by the Director of Forestry, the forestry truck driver transports material in accordance with the associated safety rules. They will use wood processing equipment to make firewood and deliver it.

### KEY RESPONSIBILITIES

#### Timber delivery management

Deliver the material to the customers (wood and others) and follow up with the supervisor.

#### Operation of equipment and transport of various materials

- Safely Driving the Tractor for Forestry Operations: Transporting Timber on Conveyors
- Perform daily preventative maintenance on machinery Sharpen blades and saws.
- Operate the conveyor processor and adjust its operation.
- Repair equipment as needed, including tractor, conveyor, chainsaw, etc.
- Work safely with personal protective equipment (goggles, visor, glove, shell, etc.).
- Clean around machinery daily to maintain a clean and safe environment
- Purchase of fuel and filling of the various tanks
- Trim harmful branches on logs before cutting

At the request of the supervisor, the individual will be expected to assume the role of team leader by informing the supervisor of activities, receiving calls from the supervisor on delivery needs, and supervising delivery operations.

In addition, upon request, the person will perform any other related duties that may be related to their employment. Occasional tasks also include felling, repairing equipment, cutting wood with a chainsaw, and operating a log splitter.

### QUALIFICATIONS

Occupational Health and Safety Courses  
CPR Courses  
Mechanical maintenance and repair skills  
Working method of a conveyor/sawyer processor  
Class 5 and Class 3 licences  
Two (2) years of experience in the field

### PERSONAL QUALITIES

The successful candidate must possess excellent physical ability and fitness, and must be able to perform several tasks in an organized, meticulous and careful manner. They will also have to demonstrate a good ability to work in a team as well as to demonstrate autonomy in the organization of their work, flexibility and adaptability.

### CONDITIONS

**Place of work:** Gaspé

**Compensation:** Hourly rate between \$21,32\$ & \$28,13 depending on experience

**Job type :** Seasonal Employment  
Full-time at 40 hours per week over 5 days

**Start date:** As soon as possible

**If you are interested in this position, please send your application (Resume and presentation letter) to the attention of Connie Jacques, executive director, before April 26, 2024 at 4 p.m. at [direction@gespeg.ca](mailto:direction@gespeg.ca)**